
佐世保商業高校 東七

　同じ高校で学んだ先輩は、就職して、どんな仕事をして、どんなことを考えているのでしょうか。就職活動を控えた２校の高
校3年生がそれぞれ企業を訪ね、卒業生に質問。先輩のリアルな姿を目の当たりにしてきました。仕事中の先輩の姿は頼もし
く、高校生は興味津々の様子。志望動機や苦労話も聞く中で、働くことのリアルなイメージがじわっと湧いてきたようです。

　主に医療用医薬品を病院や薬局に販売する卸会社「東七」は、創業か
ら110年以上の歴史を誇り、地域密着をモットーに県内の医療体制を支え
ています。新型コロナウイルスの流行後は、消毒液やマスクの供給にも尽
力。現在は、安全かつスムーズなワクチンの流通にも携わっています。地
元に貢献できる仕事内容で、佐
世保商業高校からも多くの学
生が入社して活躍しています。
今回は３人の卒業生が迎えて
くれました。
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教えてください
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　注文窓口となる受注センターでは、お客さ
まからの「ありがとう」という言葉が支えに
なりますし、電話口の声だけで覚えてくださる
方もいてうれしかったです。現在は社内向け
のシステム開発を担当していますが、自分の
作成したプログラムが業務の効率化につ
ながると、達成感を覚えます。 （濱本さん）

　事務職を中心に企業を探す中で、東七の
会社説明会に参加しました。その際、社員の
方がとてもフランクに話しかけてくださり、温か
な雰囲気に惹かれました。就職活動をする上
では、自分なりのアピールポイントを一つ
準備しておくことが大事です。面接で予想
外の質問をされてもスムーズに答えやすくな
り、企業の方の印象にも残ると思います。（村
中さん）

　新入社員研修では、医薬品用語を電話
口で正確に聞き取るための練習があり、何
度も繰り返し聞きながら耳を慣らしていきま
す。また、聞き取りづらいと感じた用語は自分
でノートにメモしておいて、今でも定期的に読
み返しながら復習しています。（川﨑さん）

　過去にどんなことを頑張ってきて、何を考え、学んだの
か。自分の経験をしっかりと企業に伝えることが大切です。
そのためには、自己分析を深めることが必要です。強みや
長所を把握し、将来どんな社会人になりたいのか明確化し
ましょう。

約2800カ所の医療機関と長年にわたって信頼関係を
築き、細かなニーズにも柔軟かつ素早く対応。病院に行
けば安全な薬を処方してもらえるという、普段は当たり
前のような医療環境を流通面から支えています。
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佐世保商業高校の３人が東七（佐世保市）を訪問 卒業生
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　今回の見学を通して、今ま
でぼんやりとしていた事務職
への興味や関心がより具体化
しました。自分の強みや弱みを
自己分析を通し考えることの
大切さも再確認したので、これ
からしっかり就職活動の準備
をしていきたいと思います。

江口美愛さん
（会計ビジネス科3年）

　先輩方が高校で学んだこと
を生かして仕事に打ち込む姿
を目の当たりにし、残りの学生
生活を有意義に過ごしたいと
感じました。今のうちにやるべ
きことが改めて定まったので、
自分の理想像に向かって今後
も頑張ります。

佐藤鈴さん
（会計ビジネス科3年）

　先輩方の体験談を聞いて、
医薬品の流通の大切さを学び
ました。また、先輩方は地元で
働きたい、商業高校で学んだ
ことを生かしたいという気持ち
で活躍されていたので、私も
就職活動ではそうした気持ち
を大切にしたいと思います。

川原奈津希さん
（情報マーケティング科3年）
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東七のここがウリ！
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そうなんだ！

びっくり！！
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